

Liederbach

P. Lincke
Im Reiche des Indra

Wenn auch die Jahre
enteilen
Jürgen-Michael Bacher

F. Lehár
Der Zarewitsch
Paganini

Wolgalied
Martin Ningbers
Liebe, du Himmel auf Erden
Margarita Kopp

J. Strauss
Die Tänzertin Fanny
Elssler

Draußen in Sievering
Margarita Kopp

C. Zeller
Der Vogelhändler

Ich bin der Prodekan
Fritz Kalmbach,
Jürgen-Michael Bacher

F. Raymond
Maske in Blau

Die Juliska aus Budapest
Simone Garnier

E. Kálmán

Komm mit nach Varasdin
Margarita Kopp, Martin Ningbers

R. Benatzky
Im weißen Rössl

Der schöne Sigismund
Fritz Kalmbach
Mein Liebeslied muss ein
Walzer sein
Margarita Kopp

R. Siczynsky

Wien, nur du allein
Simone Garnier

G. Jussenhofen

Man müsste nochmal
zwanzig sein
Jürgen-Michael Bacher

N. Schultze

Ach, ich hab in meinem
Herzen dadrinnen
Fritz Kalmbach

R. Stolz
Venus in Seide

Spiel auf deiner Geige
Simone Garnier

A. Günther

S' ist Feierabend
Jürgen-Michael Bacher

C. Millöcker
Gasparone

Das waren Zeiten
Jürgen-Michael Bacher

E. Kálmán
Csárdásfürstin

Tanzen möchte ich
Margarita Kopp, Martin Ningbers

W. R. Heymann

Das gibt's nur einmal
Simone Garnier

Die Bel-Voce Solisten sind eine Gruppe klassisch ausgebildeter Sänger und Sängerinnen, die aus verschiedenen Städten Deutschlands, sowie dem benachbarten Ausland kommen, mit unterschiedlicher Ausbildung im Gesang. Sie üben teilweise einen anderen Beruf aus und betreiben den Gesang als Hobby.

Sie finden sich, außer zu ihrer eigenen Konzerttätigkeit, zu Solisten-Konzerten zusammen. Eine umfassende Bandbreite fast aller Stimmfächer und Gesangsstile erlaubt es, jeweils eine Vielfalt von Stücken, Arien, Duette aus Werken verschiedenster Stilepochen zu arrangieren und Ensembleszenen darzustellen. So ist vom schweren Opernfach über Mozart, Barock und Spieloper bis zu Operette und modernen Musickompositionen alles vertreten und die unterschiedlichsten musikalischen Vorlieben dürfen sich wiederfinden.

Gegründet wurde das Ensemble 2003 von der Mezzosopranistin und Gesangspädagogin Erika Sommer, die auch die künstlerische Leitung innehat.

„Es liegt mir sehr am Herzen, dass Schüler und Profis gemeinsam konzertieren, damit die Schüler unter der Obhut der Profis an Sicherheit gewinnen. So lernen sie mit der Zeit besser mit ihrem Lampenfieber umzugehen, sie bekommen wertvolle Tipps für die Bühnenpräsenz und Empfehlungen für die richtige Kleidung und alles was zu einem Auftritt dazugehört“.

Die Bel-Voce Solisten singen vorwiegend Benefizkonzerte, z. B. für die Tsunamikatastrophe, die Nandri Kinderhilfe Indien, Aktion Deutschland Hilft, Fukushima Katastrophe, SOS Kinderdörfer, Kinder von Tschernobyl, Hospizvereine, Kinderheime, Vereine für Krebshilfe u.v.a. So wurden sie für die Wochen für „Demokratie, Toleranz und Menschenwürde“ engagiert.

Die künstlerische Leiterin Frau Sommer wurde mit dem Verdienstkreuz am Bande in Gold ausgezeichnet. Ebenso die Verleihung des Protektorats- Ehrenkreuzes zur Wahrung der Traditionen über Grenzen hinaus und dem fortwährenden Einsatz für Andere. Die Urkunde ist unterzeichnet von S.K.H. Prinz von Bayern. Des Weiteren wurde sie mit der Gottlob -Frick- Medaille in Gold ausgezeichnet.

Ihre Konzertreisen führten sie bisher u. a. nach Berlin, Coesfeld, Hamburg, Frankfurt, Wiesbaden, Saarbrücken, Bonn, München, Österreich, Frankreich, Spanien, Kroatien, Rumänien.

11. Mai 2025

15:30 Uhr

Zum *Muttertag*

Ein bunter Melodienstrauß

**AWO Seniorenresidenz
„Haus am Park“
65835 Liederbach**

**Es singen die Bel-Voce
Gesangssolisten
Sie werden begleitet von
Kevin Haubitz**

**Künstlerische Leitung:
Erika Sommer**



Hessen-Süd

